



Gobierno de Sheinbaum impulsa 19 reformas constitucionales y resalta 40 nuevas leyes en su Primer Informe

Entre estas reformas se encuentran la Reforma al Poder Judicial y la Ley de Telecomunicaciones

Por Aura Reyna



Claudia Sheinbaum Pardo, Presidenta de México, presentó su Primer Informe de Gobierno en Palacio Nacional (MOISÉS PABLO/CUARTOSCURO.COM)

Durante el primer informe de Gobierno de la actual presidenta de México Claudia Sheinbaum resaltó **las principales reformas y nuevas leyes durante su mandato**. Además de enumerar las reformas, la mandataria expresó su **agradecimiento al Senado de la República**, a la Cámara de Diputados y a los congresos locales por su participación, la cual calificó como una actuación patriótica y coherente con el espíritu de transformación que representan estas **reformas históricas**.

“En los últimos 12 meses vivimos transformaciones legislativas profundas. Se aprobaron 10 reformas constitucionales y 40 nuevas leyes”, mencionó la mandataria.

“Resarcen una parte del daño provocado por el periodo neoliberal y fortalecen los derechos sociales, la sustentabilidad, la soberanía, la libertad y la democracia”. agregó.

[Gobierno de Sheinbaum impulsa 19 reformas constitucionales y resalta 40 nuevas leyes en su Primer Informe - Infobae](#)